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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:29 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Samuel

• Protokoll: Quanton

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Hat es jemand gelesen? Nein?!

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Nö

2 Checkliste/Kalender
• Kalender für nächstes Semester/Jahr. Muss noch aufgehängt werden.

• Datenschutz. Denkt dran.

• Reden über das Studium. Nö

• Neue Lehrpreisumfrage? Nö.

• Unbeantwortete Mails. Nö.

• Werkstattsmensch. Will das wer machen?

• CERN-Fahrt. Gibt es keine neue Infos.

3 Schichtplan Wintersemn estereröffnungsfescht
Morgen ist ab 17:30 Uhr Wintersemn estereröffnungsfescht. Tragt euch bitte in den
Schichtplan ein und tragt die Infos unbedingt in Eure Semester. Vor allem die Grill-
putzschicht am nächsten Tag sollte gemacht werden. Die Abbauschicht legt die Roste
in Wasser ein, damit ist die Grillputzschicht nicht mehr sehr anstrengend. ERZHÄHLT
ALLEN PERSONEN DAS Wintersemn estereröffnungsfeschtIST. Flo und Knut würden
die Grillputzschicht übernehmen. Vielen Dank. Beim nächsten Fest sollten wir vorher
schauen, ob es genügend FS-ler*Innen gibt.
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4 Vertrauenspersonen (Abstimmung)
GO-Antrag auf Verschiebung des TOPS eins nach hinten. Angenommen.

5 SVB-Mittel
Lilly war bei der Straub. Wir haben noch 3753...€ SVB-Mittel bis zum Ende des Jahres.
Wir sollten uns zeitnah damit beschäftigen was wir mit dem Geld machen. Die Schil-
ling darf leider kein Geld von den SVB-Mitteln für das Kochseminar bekommen. Lilly
quatscht nochmal mit der Schilling, dass sie Bescheid weiß. Die Fachschaft hat kein Geld,
von daher können wir die Schilling nicht unterstützen. Grey schreibt SVB-Mittel auf die
Checkliste.

6 Vertrauenspersonen (Abstimmung)
Wir wählen heute Vertrauenspersonen. Wir empfehlen zwei Personen unterschiedlichen
Geschlechtes aufzustellen. Bisher waren das Lisa und Quanton. Nach unserer Geschäfts-
ordnung (Version 2021) wählen wir Enya und Jannis als Vertrauensperson. Bei Fragen
könnt ihr euch immer an Quanton wenden, der das die letzten zwei Jahre gemacht hat.

7 StuRa (Abstimmung)
Es gab einen Vorstandsbericht. Den kann man auf der StuRa Website nachlesen. Es
kam eine Mail an ... GO-Antrag auf Auf Nichtbefassung des speziellen Punktes. An-
genommen. Es gab eine Stellungsnahme von der Fachschaft Jura zur Hochschulgruppe
„Students for Palestine “

7.1 Bewerbungen

Es gab Bewerbungen. Die Gruppen wurden jeweils zusammen vorgestellt. Alle Anträge
waren unkritisch.

4



• Mariel B. (WSSK)

• Lucia G. (WSSK)

• Jorgos B. (Studienausschuss FZM)

• Max E. (Referat für studentische Beschäftigte)

• Diego C. (Regenbogenreferat)

• Jonna G (Regenbogenreferat stv.)

• Elias R.(Regenbogenreferat stv.)

• Fabian E. (Regenbogenreferat stv.)

Wir sehen ebenso alle unkritisch und deshalb sind die Bewerbungen angenommen. Es
war auch keiner der Menschen in einer Verbindung tätig.

7.2 Sonstige Anträge

Indem Antragstext sind extrem vile rechtschreibfeler. Es gibt eine Website wo man sich
noch mehr informieren kann.

Antrag auf ideelle Unterstützung (Studierendenkollektiv Freiburg)

Option Stimmen Reihung
Ja 11 1

Nein 3 2
Enthaltung 0

Antrag auf ideelle Unterstützung (BJSB)

Option Stimmen Reihung
Ja 15 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

GO-Antrag auf auf 5 Minuten Sitzungsunterbrechung. Angenommen. GO-Antrag auf
Schließung der Redeliste. Inhaltliche Gegenrede. Angenommen.

Unterstützung der Forderungen (Studis gegen Rechts)

Option Stimmen Reihung
Ja 9 1

Nein 0 2
Enthaltung 8

GO-Antrag auf Nichtbefassung des Themas. Angenommen
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Unterstützung der Petition (Students for Palestine)

Option Stimmen Reihung
Ja 1

Nein 1
Enthaltung

7.3 Termine und Sonstiges

Am Sonnerstag gibt es eine Filmvorstellung im KG 3. Am 09.11 gibt den „HistoCup “

7.4 Fachbereichssondertopf

Kann der Stura, bzw. der Fachbereichssondertopf der Schilling helfen? Da könnte die
Quartalsbindung ein Problem sein und man kann nicht alle Lebensmittel auf einmal
kaufen. Wir machen demnächst eine Abstimmung.

8 Colaautomat is missing
Lisanne fehlt ein Colaautomat. Es gab mal im Hochhaus einen Snack/Cola/Kaffe Auto-
maten 1. Das Problem ist dass der anscheinend im Brandschutzweg steht. Wir
Fachschaftler*Innen können zwar Cola aus der Fachschaft beziehen, für alle anderen ist
es aber sehr doof. Bekommen wir das hin, den wieder hinzustellen. Wir könnten mal
mit dem Reiter quatschen. Wir könnten mal mit dem Reiter reden. Kai hat eine Firma
gefunden, die einen „Automaten mit integriertem Brandschutz“® herstellt. Man könnte
im Notfall auch mit SVB-Mitteln argumentieren. Wichtig dabei ist nur, dass wir nicht
in Verantwortung dieses Automates gezogen werden. Teresa und Lisanne reden mit dem
Günther. Danke.

9 Protokollmensch/en?
Wir sollten uns Gedanken darüber machen, ob wir nicht nur einen Protokollmenschen
haben und sollten auf jeden Fall in unsere Mail schreiben, dass es bis zu einer Woche o.ä
dauern kann, bis die Protokolle kommen. Vor allem sollten die Protokolle auf jeden Fall
da sein. Kai kann sich das sehr gut vorstellen. Quanton kann das mit Kais 2sehr gerne
machen. Wir lesen auf jeden Fall mit Lisa darüber.

1Der Automat kann auch Suppe, geil
2lol Mehrzahl?
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10 PS2 (Abstimmung)
Yaaaaaaaaaaaaaay. Präsentation. Wir sind eher dafür, dass wir erstmal nichts zu kaufen
und versuchen das über S. PC zu hosten.

11 Telegram/Kommunikation (max. 1 min)
Wir sollten eine oder zwei Kontaktperson finden, die Sachen die in die Telegramgruppe
geschrieben werden in die Whatsappgruppe schreiben. Eric und Flo machen das.

12 Sonstiges

12.1 Mail Timmer

Es kam eine Mail vom Timmer. Ist er Studiendekan? Sollten wir ihn mal einladen. Dann
aber eine kurze Mail zu schreiben.

12.2 Erstinachbesprechungstreffen

Ihr findet ein Protokoll auf der FS-Website. Kai und Quanton waren beim Walter. Wir
drei treffen uns mit dem Härtel.

Ende der Sitzung: 20:25 Uhr
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